La Segunda Categoría Regional COPA NAVIDAD

El Montcada y San Fausto vencen al Ripollet y La Salud - Caldas y Centellas, empatan con el Manlleu y Roda

En Ripollet

RIPOLLET 1 - MONTCADA 2

Partido de la máxima rivalidad que se resolvió por la mínima en el marcador pasando el Montcada destacado a 2 puntos de su inmediato seguidor de la Cruz Alta.

El partido se ha caracterizado por mayor dominio de los de Montcada que se ha mostrado superior a sus contrarios. Terminando la primera parte con empate a un gol. En el segundo periodo el dominio ha sido más intenso por parte del Montcada, que a los 35 minutos Huguet empalma un buen tiro, entra Simón al remate y la pelota se cuela sin hacer nada el portero, consiguiendo el gol de la victoria.

Por el Ripollet, la defensa lo mejor, el portero, en cambio la delantera lo más flojo. Por el Montcada, los mejores Villahoz, Artés, Simon y Huguet.

El arbitraje formidable; el Montcada alineó: Villahoz, Ventura, Artés, Artigas, Rosell, Pou, Huguet, Alvarez, Redó, Simón y Najarro.

Corresponsal .

En sus compras DEPORTES SASTRE

En Caldas de Montbuy

CALDAS 1 MANLLEU 1

El mejor juego que se ha desarrollado en Caldas desde hace muchos años, se realizó en este memorable encuentro, durante el cual tuvimos la suerte de presenciar, no sólo jugadas de gran valor futbolístico, sino que además fuera llevado a un tren tan formidable que dudamos pueda ser igualado por otros equipos de mejor categoría.

Un partido inenarrable por su grandeza, por su trenzar de maravillosas jugadas a lo largo de los 90 minutos, de los dos equipos, en el que los ataques se sucedían sobre ambas porterías con una rapidez inusitada, casi podríamos decir que los espectadores parecían observar mejor un partido de tenis que de fútbol.

El Caldas inauguró el marcador y en Manlleu logró igualar cuando faltaban unos 25 minutos para terminar. Bien por el Manlleu, ya Campeón del grupo.

El equipo local demostró poseer un conjunto muy bien acoplado, capaz de figurar en lugares más destacados de los que le han correspondido en este torneo que finaliza. Es de esperar que en el próximo, dará buena muestra de su clase y podrá lograr una clasificación más en consonancia con sus méritos.

J. Xalabarder Alonso.

En Roda

C. D. RODA 2 U. D. CENTELLENSE 1

El equipo local ha vencido por la mínima diferencia en un partido llevado a gran tren y muy bien jugado por ambas partes. El resultado ha sido injusto a todas luces, puesto que dos errores garrafales del árbitro han dado la victoria al Roda, cuando ésta en realidad debía ser para el Centellense.

El conjunto forastero se gana las simpatías del público por su salida al terreno de juego, saludando cortesmente. El primero en marcar es Garriga, al aprovechar un inteligente pase de Boada por entre los defensas" Torras, al ejecutar un golpe franco consigue el empate.

En el segundo tiempo es anulado injustamente por supuesto fuera de juego un precioso tanto de Boada a centro de Garriga. Cuando faltaba un minuto para dar fin al encuentro, se tira un corner sobre la meta defendida por Sañé, s'endo éste agarrado por dos delanteros locales, imposibilitándole toda acción, llegando la pelota a la red, y en medio del estupor general el colegiado señala tanto, cuando en realidad y en honor a la verdad, existió un faut clarísimo.

El colegiado Domingo, excepto en los fallos detallados, arbitró regularmente. Expulsó por insolentarse mutuamente a un jugador por bando. Las alineaciones fueron:

Roda. — Baucells; Om, Ribas Solá; Clapés, Fotarnau; Torras, Franquesa, Grabulosa, Maciá y Romeu. Centellense. — Sañé; Pujadas, Aurelio; Espuña, Rovira, Llorente; Calvo, Garriga, Boada, Relats y

Fede.

Anglo Española Electricidad S. A. Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación Representante oficial:

VACCA H.NOS

Granollers

II División Nacional de Liga

SABADELL 4 SANTANDER 1

La visita del líder de la Segunda División ha decepcionado completamente a la afición futbolística local, pues, aparte de la poca seriedad demostrada por el Santander al presentar un equipo con ocho suplentes, todos sus jugadores han salido al campo en plan de paseo, sin esforzarse en absoluto por conseguir un resultado honroso. Aparte de ello, el Sabadell cuajó ayer un magnífico encuentro, como hacía tiempo no se le había visto en la Cruz Alta. lo que ha ocasionado este rotundo 4-1.

El dominio correspondió, desde el primer momento, al Sabadell, que conseguía ya a los 25 minutos de juego su primer gol, obra de Periche, al rematar, de cabeza, un centro de De la Vega. A los 36 minutos el propio De la Vega centra, acudiendo al remate Pino, que, de un cabezazo, incrusta el balón en la red. Termina el primer tiempo con el resultado de 2 a 0 a favor de los locales.

A los 13 minutos del segundo tiempo, Periche y Pallás, efectúan una inteligente jugada, que es resuelta, en último instante, por este último, de un chut que vale el tercer gol para su equipo. Cuatro minutos después, el árbitro anula un gol, por fuera de juego, al Santander. El único gol de los montañeses lo consigue Manjarín, de cabeza, a los 37 minutos. Por fin, 3 minutos después, Serra afianza la victoria con un nuevo gol, al ejecutar un golpe franco.

Por el Santander cabe destacar la actuación de Ortega, en la puerta; Amorabieta, en la defensa, y Elizondo, en el quinteto atacante. Por el Sabadell, cabe citar a Garriga, Dalmau y Patro, aunque todos sus compañeros les secundaron muy bien.

Dirigió el encuentro el colegiado gu puzcoano señor Jáuregui, con una labor acertada. Alineó a los equipos como sigue:

Santander. — Ortega; Vallesillo. Amorabieta, Lorín; Felipe, Germán, Manjarín, Pin, Herrera, Elizondo y Alvarez.

Sabadell. — Font; Serra, Vilaseca, Garriga, Amorós, Dalmau; Patro, Pino, Periche, Pallás y De la Vega.

J. C.